

EL HOMBRE NUEVO

La Brigada de Escritores y Artistas Socialistas —que preside Mahfud Massis— obtuvo que el XXII Congreso General del PS aprobara una resolución que vincula a los intelectuales a la revolución. Señala que hacen suyo el ideal del “hombre nuevo latinoamericano” expresado por el Comandante Guevara. Acuerdan la integración de “los intelectuales de todas las fuerzas revolucionarias” en la OLAS. Denuncia la acción destructora de nuestra cultura que realiza el imperialismo. Crea la Comisión Nacional de Arte y Cultura del PS y hace un llamado a los intelectuales marxistas a integrarse a los frentes culturales de masas.

En la Brigada de Escritores y Artistas Socialistas participan como dirigentes Mario Ferrero, Alfonso Jorquera, Walter Garib, Alejandro Chelén Rojas, Dr. Eduardo Taibo, Horacio Fernández, Eduardo Molina Ventura y Mario Rojas Lobos.